MOTIVOS PARA UNA GUERRA ENTRE EL JAPON Y LOS EE. UU.

Tokio, 10. -- Las re laciones entre el Japón y 10₈ Estados Unidos van de mal en

Ya han empezado a hacerse los transportos de material de guerra para los ingleses por la ruta del Pacifico. - EFE.

-- El Cairo, 10. - Comentando en esta ca pital la conducta de la Prensa norteamericana respecto del Japón, se afirma que ello es motivo más que suficiente para la declaración de una guerra. -- EFE.



LA MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION GENERAL DIARIO DE

Número 2.039

Ceuta, Domingo 11 de Mayo de 1941

Año VIII

EN ANGORA VAN A REUNIRSE representantes de Alemania, Turquía y el Irak

Irak en Turquía desmiente la informa ción propalada por agencias británi cas, según la cual habían entrado en el Irak súbditos alemanes con el pretexto de que eran turistas. - EFE.

Beyruth, 10. — Según noticias que se tienen, las fuerzas iraquesas, en un violento contraataque lograron penetrar en el campo de aviación ocu pado por los ingleses, recuperando par te del aerodromo. Continúan los vio-

lentos combates. — EFE.

Beyruth, 10. — El Gobierno del Irak ha acordado suspender sus envios de petróleo a Jaifa. — EFE.

-Angora, 10. — El ministro de la Guerra del Irak, ha ido a Turquía, se gún se afirma en los círculos políticos de esta capital tanto para entre vistarse con el Gobierno turco como también, para visitar a von Papen. EFE

El embajador del Reich, llegará a An gora posiblemente el domingo. EFE.

Wheeler no cree posible la entrada de los Estados Unidos en la guerra

Nueva York, 10.-Los Estados Unidos no serán arrastrados a la guerra, según ha declarado el senador Wheeler a su regreso a esta capital de su cam paña anti-intervencionista. No parti-ciparemos, en la lucha — ha declarado — porque no es posible imaginarse que Roosevelt tome una determinación semejante contra la voluntad de la inmensa mayoria de la nación.-

MATSUOKA DECLARA QUE SI Norteamérica va a la guerra

EL JAPON LO HARIA CON EL

cedida por el ministro de Negocios Extranjeros japonés, Matsuoka, a un corresponsal del "New York Times", dice que el ministro, después de recor dar la conclusión del pacto tripartito, hizo observar que si los Estados Unidos intervienen en el conflicto deben saber que tendrían como adversarios no ya solo a las potencias del Eje sino también a su aliado el Japón.

Criticó la afirmación que se hace en algunos circulos responsables ame ricanos, acerca de que América está dispuesta a combatir al lado de Ingla terra. Añadió que este afirmación no responde a la verdad porque el prís no solo no está preparado militarmen te sino que la mayor parte de sus ha

Tokio, 10. — Un diario de esta ca- bitantes muestran su deseo de que pital, comentando la entrevista con- Norteamérica se mantenga al margen del conflicto. - EFE.

EDITORIAL

"¿Qué es la guerra total?... La guerra total es el encumbramiento de toda una nación entre las filas de los mejores, es la vida entera de hom-bres y mujeres, de la industria y de la agrícultura, del taller, y del campo, de todas las actividades de la nación en un solo camino, en el camino de la unidad y del servicio de la Patria; y si esto es así, ¿cuando empieza la guerra y cuando acaba? La guerra empieza en todos los momentos de la paz, en el trabajo de preparación de las naciones, en la autarquía de las materias primas, en la producción industrial, en la producción agrícola, en la escuela y en el cuartel. La paz no existe, la paz es la constante preparación para la guerra y el que olvidase estos preceptos, los que se durmiesen en los laure'es, se echarían encima de sí el estigma de haber contribuído a la destrucción, a la decadencia de la Patria.'

(Palabras del Caudillo en el acto de la inauguración de la Escuela Superior del Ejército).

Como si se hubiere cerrado ya el paréntesis abierto, desde que acabó la guerra de liberación, en la que España se reencontró, han vuelto a colocarse en el plano absurdo del comentario tendencioso, los eternos difamadores de la verdad ordenada, que llevan, o pretenden llevar, sus ironías o sus versiones directamente a torcer los firmes e indiscutibles destinos de nuestra Patria. Un intervalo en que han estado, observadores sin concien cia, detrás de la cortina, y de nuevo les tenemos sobre el camino de la murmuración y de la insidia.

Demos el grito de alerta. ¡Atención a los españoles sanos! Hay que cortar el paso a esos elementos de perturbación. España ha orientado su politica internacional en estos momen tos, sabiendo lo que es y lo que re-presenta la actual contienda, cuyo pri mer acto se desenvolvió en nuestro

territorio y a costa de nuestra sangre. Nuestra política internacional, recta, firme, clara, no puede ser afectada por reorganizaciones administrati vas interiores ni la pueden desfigurar el oro extraño o las intrigas de despachos y murmuradores. Si hay gru pos frivolos que por un "cock - tail" o media docena de "sandwiches" se des vían del recto camino y hacen trai-ción a España y a su historia, sepan que las riendas del Estado están en manos firmes y seguras.

Donde surja un agitador de profesión hay que aislarlo. Que ya es hora de cerrarles la boca con la violencia que sea menester a esos seres despre ciables, que, mediante el lucro, se dedican a la boja profesión de baser el dican a la baja profesión de hacer el juego a los enemigos de la Patria.

asistieron el Jefe Superior de Policía, todos los Comisarios de distritos de Madrid, jefes y oficiales de la Policia Armada y otras personalidades. Entre el saliente y el nuevo Director General de Seguridad se cruzaron discursos de salutación y afecto.

cursos de salutación y afecto.

UN NUEVO GOLPE A LA

Roma, 10. - La ruta maritima in glesa sufrió en el día de ayer un ru disimo golpe que le asestó la aviación italiana. Justamente anoche decia, sin embargo, la prensa inglesa que Ita lia se ha derrumbado totalmente ba jo el peso de la Aviación.

Su heroica actuación no puede ser más rotunda.

Acerca de los ataques aéreos efec tuados por la Aviación alemana se sabe que fueron varios los centenares de aparatos que atacaron con su fue go mortifero Hull y otras localidades de las islas británicas. — EFE.

-Estocolmo, 10. - Se van recibien do detalles de los ataques llevados a cabo últimamente por la aviación ale mana sobre los puertos británicos los cuales, por su intensidad, han ocasio nado la muerte de miles de personas. Así lo afirma una información de Lon dres remitida por un enviado especial a su periódico en la que se dice que las poblaciones costeras de Ingla terra presentan un espectáculo lamen table, con muchos edificios derrumba dos, su_s industrias destruídas y que los daños materiales son, por lo tan to enormes. Los observadores extran jeros estiman desde luego como nece saria la evacuación de dichas ciuda-des de todos los que no trabajen pa ra la guerra. — EFE.

di Norteamérica quiere Dakar tendrá que tomarlo

POR LA FUERZA

Paris, 10. — Acerca de la amenaza manifestada abiertamente por los Estados Unidos contra Francia, se comenta en los círculos competentes que si los Estados Unidos tuvieran la intención de utilizar Dakar, tendrían que competente fuerza la fuerza de competentes que si los Estados Unidos tuvieran la intención de utilizar Dakar, tendrían que competente fuerza de fuerza elemente. que ocuparla por la fuerza, ya que Francia tiene todavia una potente Ma rina de guerra. — EFE.

TOMA DE POSESION

Madrid, 10 .-- A las once de la manana tuvo lugar el acto de la toma de posesión del Excmo. Sr. don Antonio Iturmendi, del cargo de Subsecretario de la Gobernación. Estuvieron presentes el subsecretario saliente senor Llorente, el subsecretario de Pren sa y de Beneficencia, Secretario General de Correos, en representación del Director General, Inspector General de Telecomunicaciones, jefes de Correos, jefe Superior de Policía, todos los jefes de Sección de la Dirección de Prensa y Propaganda y alto perso n'al del ministerio.

El Ministro de la Gobernación pro nunció un discurso, en el que dijo: "Los que han convivido tanto tiempo, los que han colaborado con el señor Llorente, comprenderán el sentimiento que me produce, a mí que aprecio su labor en su justo valor en este Ministerio el que por razones de agotamiento que su labor ardua le ha producido y por otras de indole familiar, tenga que dejar su puesto. Lo que ha hecho en su cargo el señor Llorente es una labor meritisima, conozco muy bien su valía y pienso seguir las mis-mas normas que él ha dejado impuestas y con las que tan brillantemente se ha desenvuelto. Yo hago votos por que el señor Liorente, en su vida particular, así como en la oficial, si nuevamente es llamado para desempeñar algún cargo, tenga los éxitos mismos que supo cosechar en el puesto que hoy deja.

nuevo Subsecretario, Respecto al nuevo Subsecretario, nada he de decir, porque también ustedes son conocedores de su valía. Mu cho tiempo lleva trabajando en la casa y muchas son campien por él realizadas que acreditan su competencia. Yo teng_o la seguridad de que en el desempeño de su nuevo car-go la labor del señor Iturmendi ha de brillar como ha brillado en cuantos ha desempeñado. En completa compe netración conmigo hemos de esforzar nos para elevar al mayor grado de perfección posible, la labor que nos ha sido encomendada.

El nuevo Subsecretario señor Iturmendi agradoció las frases de elogio que le tributó el señor Ministro y dijo que ningún espeñol puede declinar en estos momentos la obra que se le adjudique en la hora del resurgimien to de España. Las dificultades con que la hora presente puede tropezar se en el Director General saliente. Al acto

cuentran compensadas por la confian za del señor Ministro. Justo es recono cer—añadió—que en esta labor el ca-mino y el horizonte los encuentro des pejados merced a la labor eficaz des-arrollada por el hombre que me ha precedido en el cargo. En honor a verdad he de proclamar aqui que la labor de los treinta y nueve meses de gestión en el cargo del señor Llorente Sanz, debe quedar aquí como modelo de actuaciones. Yo me he honrado sirviendo a sus ordenes y creo que conmigo todos hemos recibido leccio-nes de lealtad, de bondad, de justicia 7 de sacrificio del señor Llorente.

Luego, dirigiéndose al señor Llorente, le dijo: Quiero expresarle que al marchar de esta casa deja un recuerdo imborrable y que su salida nos produce cierta amargura.

Después, el señor Iturmendi dijo al Ministro de la Gobernación las si-guientes palabras con las que terminó su discurso: Os ofrezco, señor Ministro, mi fé y mejor voluntad en el desempeño de las funciones a mi cargo, para cuyo desenvolvimiento cuento con la colaboración de todos, y pro curaré desempeñar mi cargo, con la ayuda de Dios, poniendo todo mi fuerzo al servicio de España y del Cau

El Subsecretario saliente, dijo: No pensaba haber intervenido en este acto, puesto que con motivo de la toma de posesión del señor Ministro me ha bía ya despedido de los que conmigo han colaborado por espacio de tanto tiempo en la obra del Ministerio; pero, ante las palabras de elogio inme-recido que me habeis tributado, tanto el señor Ministro como el Subsecretario entrante, no puede por menos que daros les gracias otra vez, al tiempo que me complazco en hacer patente la satisfacción que experimento al ver que en los dos puestos primeros del Ministerio figuran personas para mi tan queridas y de tanto relieve como los que me han precedido en el uso

 Madrid, 10. — Esta mañana se efectuó el acto de toma de posesión del nuevo Director General de Seguridad, al que dió posesión el Director General seliente.

Hoy domingo gran función in fantil a las 11 de la mañana. La producción de la Metro

"ANA LA DEL REMOLCADOR" por Marie Dressle y Wallace Beery.

A las 3, sin numerar; a las 5'15 7'30 numeradas; y de 9'45 a 12 sin numerar.

GRAN acontecimiento de risa con la sensacional parcja: Irene Dunne y Cary Grant en la superproducción Columbia de éxito apoteósico

"LA PICARA PURITANA"

Las complicadas aventuras de un matrimonio que pasa una vida de perros por un delicioso e inteligente perrito.

HOSPITAL MILITAR DE CEUTA

Debiendo procederse por este Hospital, a la compra de artículos cuyos detalles y pliego de condiciones se hallan de manifiesto en la tablilla de anuncio de esta Jefatura y en la de la Intendencia Militar del IX Cuerpo de Ejército, se hace público por el pre sente, que todos aquellos señores que deseen ofrecer los mismos, deben hacerlo en sobre cerrado a esta Administración, todos los días laborables de 10 a 13 horas hasta el día 19 del actual que se celebrara el concurso.

El importe de los anuncios corres-pondientes, serán satisfechos a prorrateo entre los señores adjudicata-

Ceuta 8 de mayo de 1941.

El Administrador, Angel Vidal Garcia.

V.º B.º El Jefe Administrativo. Erculiano E. Matilla.

#0000000000000 MADERAS

SOLICITA REPRESENTANTE Oviedo: Ramiro I, número 2

000000000000i

CCMPRO máquinas escribir. Sánchez. Falange, 23, teléfono 242.

COMPRO máquinas de escribir. Es-tanco frente Correos. PASAPORTES, certificados Penales,

instancias, gestión documentos. CHERINO. Coriat, 8. (Próximo H. Alhambra).

AGENCIA RAMOS, precisa personas trabajar comisión.

COMPRANSE fineas urbanas, AGEN-CIA RAMOS.

CAMAS metálicas. Fábrica Guil. Ceuta.



Domingo 11 mayo

grandiosos ENCUEN Dos

A las 3,30. - Eliminatoria Copa marruecos, entre los equipos

ILLA-JOVITA

A las 5 y quince || ENCUENTRO CUMBRE

Una revelación

Monte de Piedad y Caja de CINE-TEATRO Ahorros de Ceuta

SUBASTA

Se celebrará en la segunda quin-cena del presente mes de Mayo, su-basta pública de las alhajas, ropas y efectos vencidos reglamentariamente el 30 de Abril del año en curso, anunciándose con la debida antelación los días en que se celebrará, como asimis mo en los que serán expuestos al público los mencionados, alhajas, ropes y efectos.

Ceuta a 9 de Mayo de 1941. La Dirección.

JUNTA DE ECONOMIA, INDUS-TRIA Y COMERCIO DE CEUTA

Se pone en conocimiento del público que durante los días de hoy y mañana, podrán retirar de los establecimientos que habitualmente se dedican a le venta de huevos en el Mer-cado de esta Plaza, contra entrega del cupón número TREINTA Y OCHO de los carnets de racionamiento compren didos entre los números uno al cuarenta y seis mil, ambos inclusive, TRES HUEVOS por cada carnet. Ceuta 11 de Mayo de 1941.

El Presidente.

MAQUINAS DE COSER

Puente Almina. - Ceuta

CERVANTES: "; YO QUIERO VIVIR AQUI!" Continúa actuando con éxito la Compañía Bassó-Navarro, y en el día

de ayer, tarde y noche, puso en esce-na la divertida comedia de José Fer-nández del Villar, cuyo título anuncia mos anteriormente. Una vez más, María Bassó, interpre

tó con su gran arte el principal per-sonaje de la obra, y Nicolás Navarro patentizó que no sin méritos ha sido director del Teatro de la Comedia de Madrid, en donde tanto se aquilatan los valores para alcenzar tal distin-

Matilde Armisen. Julia Caba Alba, Carmen Guerrero, Ana Sedeño, Jose-fina Mora y Pepita Serrano, en armoniosa y perfecta colaboración con Lu-ciano Ramallo, Manuel San Román, Luis Ramírez, Manuel Hernández y José Mería Balino, completaron el conjunto de personajes que realiza el desarrollo de la obra, y su perfecta labor fué apreciada debidamente por el público, que premió la meritísima actuación con cariñosos aplausos.

El poco espacio de que disponemos nos impide extendernos en más amplio detalle de su trabajo.

1000001000000 Doctor W. Santoso

EX PROFESOR A. DE LA FA-CULTAD DE MEDICINA DE SA-LAMANCA

Matriz y Partos

Gral. Queipo de Llano núm. 2. 1.º

10000000000000 Vd. EL FARO

MEDICO MILITAR

MEDICO POR OPOSICION DE LA BENEFICENCIA DE CADIZ

Participa a su clientela del Campo de Gibraltar y de Ceuta, haber iniciado su consulta en Jáudenes, 1, primero derecha. De 3 a 5

MEDICINA INTERNA

española Solicite und radiorreceptores audición Sin compro de armonia miso en incomparabl

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias CIRUGIA GENERAL

Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Telefono, 745

MUJER: Todos los jueves en el se-manario MEDINA hallarás arte, música, decoraciones del hogar y bellísimas leyendas del espíritu de nuestra raza.

COSECHERO.- EXPORTADOR DE VINOS FINOS

CHICLANA DE LA FRONTERA

DEPOSITO EN CEUTA

Noticias varias -

El próximo día 13 a las 7 de la manana saldrá solemnemente S. D. M. de la Parroquia de los Remedios para administrar la Sagrada Comunión a los enfermos impedidos. Los fieles que acompañen al Santísimo durante la procesión deberán indicar a les parro-quias de la localidad los enfermos que desesn cumplir con dicho precepto para que se les vaya a confesar el dia antes a su domicilio.

-En Melilla ha sufrido una operación quirúrgica don Juan Ruiz Teruel, hallándose en estado satisfactorio. Le deseamos un pronto y total restable-

—Salieron ayer para la Península don Mariano Pérez Garzón, don José Fernández Norte, don Julio Viciana García y don Vidal Barchilón Barchi-

—Llegaron por la tarde don José Carreño Garcia, don Hermenegildo y doña Teresa Carbonell González.

-En la Clínica de Urgencia fueron asistidos ayer: Teresa Corve, de abdomen agudo, leve; Francisco Mire Fernández, de gastralgia, leve; Roque Perujo Garcia, de herida contusa en el dedo pulgar de la mano izquierda, leve; José Sala Gutiérrez, de herida contusa en la mano la projenta de la mano la projenta de la projen contusa en la región frontal parietal derecha, leve; Miguel del Aro Castillo, de erosión en la mano derecha, leve, scivo complicaciones; Rafael Guerre-ro Fernández, de lipotimia, reservado; Mohamed Ben Abdelkader, de herida contusa en el labio superior, leve; Francisco Murre Fernández, de cólico nefrítico, leve, y Ana Muñoz Castillo, de luxación del codo izquierdo, leve.

Continúem celebrándose con gran animación, las fiestas populares de Mayo, en los diversos lugares, que con antelación a la fecha fueron cariño-samente instaladas. En la plazoleta del antiguo Mercado, anoche se cele-bró un animadisimo baile, en el cual, reinó la animación y alegría hasta el final. La orquesta Atlántida, amenizó el espectáculo contínuamente, ocasión que, jubilosas, aprovecharon las numerosas parejas para danzar en el am plio lugar, al alegre compás de los clásicos pasodobles y de los rítmicos

En la noche de hoy, se celebrará como continuación otro baile, el cual a juzgar por el pasado, promete estar

DISPOSICIONES OFICIALES

En el "Boletín Oficial del Estado" se publican, entre otras, las siguientes disposiciones:

Jefatura del Estado.-Orden por la que se conceden al presupuesto del Estado, Sección primera, tres créditos extraordinarios, importantes setenta y cinco mil pesetas, destinados a satisfacer las atenciones de material, alquileres y personal eventual del Con-sejo de Economía Nacional.. Orden por la que se nombra embajador extra ordinario y ministro plenipotenciario de España cerca de S. M. el Rey de

TEATRO CERVANTES

Para hoy DOMINGO: Compañía de Comedias

BASSO-NAVARRO

A las 4 (Popular) La divertida creación de la gran actriz MARIA BASSO (obra escrita exprofeso para ella

a CHINORR

Precios para esta función: Butaca 3 Ptas.; Principal 1 Pta.

A las 7 y a las 10. Estreno de la graciosa obra de JOSE DE LUCIO

IDEJEME V. QUE ME RIA!

Creación de esta Compañía

Para mañana LUNES:

Compania de Comedias

A las 7 y a las 10.

DESPEDIDA

con el estreno de la comedia se-gún la noveía de la Revolución Francesa, de la Baronesa de Orcy, escenificada en 4 actos por FEDE-RICO REPARAZ Y JUAN IGNA-CIO LUCA DE TENA

PIMPINELA **ESCARLATA**

Exito sin precedentes

MARTES Reanudación de la temporada de cine con la graciosa y divertida comedia

EN

Por JESSIE MATTHEWS (La maga del ritmo).

Otros estrenos inmediatos serán:

CAPITANES INTREPIDOS

el film supremo M.tro Goldwyn por FREDDIE BARTHOLOMEW - SPEN-CER TRACY - LIONEL BARRYMO RE y MICKEY ROONEY.

MEJOR VENGANZA

Producción CIFESA en español por AMADEO NAZZARI.

Egipto, a don Carlos Miranda. Orden por la que se ratifica la concesión de firma al Iltmo, señor Director General de Correos. Orden sobre la constitución de colegios oficiales de titu-

mientos por la Patria, con la pensión vitalicia correspondiente a los siguien

tes:
Soldado de La Legión, Serviliano
López Sen Juan; idem de la Bandera
de Marruecos, Sebastián Afonso Afon
so; idem de Regulares de Tetuán, número 1, Mohamed Ben Hamu Ben
Amar, núm. 2.012; Idem del mismo
Grupo, Hamed Ben Amar Buifrahi,
número 7.804; idem del mismo Ali
Ben Ali Lahasen, rúmero 17.372; cabos de La Legión Francisco Casermeiro Surrez, Jaime Nogueras Llabas; idem de la Mehal-la Jalifiana de Larache número 3, Yel-lul Hamman, nú mero 749; cabos del Grupo de Regulares de Tetuán número 1, Belaid Ben Abselam Buhiyahui, número 17.511, y Rchal Ben Abdela Rahal, número 19.518, y soldado de La Legión, Angel Teruel Mendoza.

¡Señoras!

IS e ño r i t a s!

Empresa en S. A. con fábrica en Málaga, participa que si os interesa ganar dinero en horas libres en vu estro domicilio, escribir a Anunclos NIETO número 823. Málaga.

AGENCIA

Es algo nuevo y necesario en la vida moderna de los negocios. Sustituye a toda persona en lo que por sí no pueda resolver, evitándole molestias

y pérdida de tiempo. En cuarenta y ocho horas soluciona cualquier gestión que nos encomiende, tanto en España, como en Marruecos.

Pasaportes, Certificados Penales. Partidas nacimientos, bautismo, defun ción, Pensiones, Oposiciones y concursos. Compra y venta de locales. Ad-

ministraciones y alquileres de casas. ¿Quiere usted solucionar sus asun tos? Visite AGENCIA RAMOS, en su nuevo domicilio, calle Falange Española, 8 (edificio de la Pensión Alham-

PIEL, VENEREO Y SIFILIS Doctor

ANTIGUO AYUDANTE DEL DOCTOR AZUA

Alumno interno por oposición del Hospital de S. Juan de Dios, de Madrid. — Ex-profesor auxiliar de dermatología de la Facultad de Medicina de Madrid.

Consulta calle del Generalisimo Franco número 5, 1.º Teléfono 22. de 7 a 9.-TETUAN.

JACINTO GABIZON

MEDICO

ENFERMEDADES DE LA PIEL Y VENEREAS

CONSULTA DIARIA EN CEUTA: Jáudenes, 27, de 5 a 7. - Teléfono, 285 CONSULTA EN TETUAN: General Sanjurjo, 10, de 12 a 1,30. - Lunes, Miércoles y Viernes.

TETUAN

La colonia valenciana va a celebrar también este año solemnes cultos en honor de su excelsa Patrona la Virgen de los Desamparados.

Hoy, día once, a las ocho de la mañana, misa de Comunión, y canta da a las diez, y Exposición de S. D. M. a las doce y media; haciendo la vela de media en media hora las familias valencianas.

A las siete de la tarde, un capellán disertará sobre la fiesta del día. A las ocho de la noche procesión y reser va, y a las ocho de mañana misa en sufragio de los caídos y difuntos de la colonia valenciana local.

-Entre las niñas que el sábado último recibieron por vez primera el pan de los ángeles, como alumnas del colegio "La Milagrosa", en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, figuraba la preciosa nena María del Carmen G. Ruíz-Bravo Montoto, hi ja de don Fernando.

--Junta de Servicios Municipales de Tetuán. -- Aviso. -- A disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentra en la Jefatura de la Guardia Urbana, una cartera de colegial ha-llada en la vía pública. — Tetuán 6 de mayo de 1941.

Doctor Perez Eza

MEDICINA GENERAL

DIGESTIVO Y CORAZON

Consulta de 11 a 1 y de 4 a 7. GENERAL ALFAU, NUM. 5

(Frente a la Audiencia, Tetuán

Hospital de la Cruz Roja

Número premiado en el sorteo de

lares mercantiles.
—El "Disrio Oficial" inserta, entre otras, las siguientes disposiciones: Concediendo la Medalla de Sufri-

bos de La Legión Francisco Casermei-



SEGUNDO ANIVERSARIO

Falleció cristianamente el día once de Mayo de 1939 a los 20 años de edad.

Sus resignados padres don Julio Jiménez de la Serna y doña Concepción Alonso Alfonso invitan a sus amistades a las misas que se celebrarán en la iglesia de San Francisco el lunes, día 12 del corriente a las ocho y mediay nueve de la mañana y al manifiesto de la tarde en la misma iglesia y a las nueve en la Capilla del Cementerio. Asímismo le serán aplicados sufragios en la iglesia de la Caridad de Cartagena y en la de Prado del Rey (Cádiz).

Un submarino inglés destruído y mal trato a los prisioneros UITIMO un destructor incendiado

Alemán, 10. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas, comunica: La Aviación alemana ha hundido en la zona marítima de Inglaterra dos barcos mercantes con un desplazamiento total de tres mil toneladas. Al mismo tiempo, se ha averiado seria mente a otros tres navios entre ellos gran mercante, de forma que se puede afirmar que el tonelaje perdi do por el enemigo es de mayor impor tancia que el mencionado. Los avio nes de bombardeo incendiaron un des, tructor británico al Sur de Ports-

· Nuestras formaciones aereas bom-bardearon anoche con eficacia las fá bricas de armamentos y los aerodro mos del Sur de Inglaterra, así como las instalaciones portuarias de la cos ta de Escocia y Sureste y Este de In glaterra. En esta acción fué derriba do un aparato enemigo.

En el Africa del Norte, en los com bates librados cerca de Tobruk y So l'um, las tropas alemanas e italianas han alcanzado un gran éxito. Los avio nes alemanes de bombardeo en picado destruyeron un submarino británico cerca de Malta. El enemigo lanzó ano che bombas explosivas e incendiarias sobre diversas localidades del Suroes te de Alemania, principalmente Noeim. Se señalaron daños en los barrios ha bitados e incendios en las instalacio nes industriales, que pudieron ser do minados rápidamente.

Aviones enemigos aislados ataca-ron el centro de la capital alemana. Hubo muertos y heridos entre la po plación civil. Los cazas y la Artillería de la D. C. A. alemanas derribaron cinco aviones británicos. La Artillería de la Marina derribo otros dos duran te los ataques nocturnos contra Plymouth. Se distinguieron, especialmen te la tripulación de un aparato de hombardeo compuesta por el subte-niente Mohler, el sargento Stoger y el suboficial Popleng. - EFE.

Iraqués. — Beyruth, 10. — (Comunicado Oficial del Gobierno del Irak). En el frente del Este la situación no ha variado. Durante la primera semana de hostilidades, han sido de rribados cuarenta y nueve aparatos enemigos. El ocho de mayo se han efectuado vuelos de reconocimiento sobre los aerodromos de Sineld, Ebbane y sobre Halbanigah. Los aviones enemigos han atacado Movul sobre el cual lanzaron algunas bombas. La D. C. A. derribó un aparato de cuyos tripulantes fué apresado uno y el otro quedó carbonizado entre los restos del

En el frente del Sur la situación

bUMtL

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON

Electroterapia, Masaje. Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501 Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

no causaron daños. La localidad de Alrouhbane fué también bombardea da por los aviones ingleses, pero no hay víctimas que lamentar. La D. C. A. ha derribado un avión ingles cuando bombardeaba el campo de Alacualo.

Inglés. - Londres, 10. -- (Comunicado de los ministerios del Aire y Se guridad Interior). - Tres aviones ene migos de bombardeo fueron derriba dos durante la pasada noche por los cazas británico_s sobre Inglaterra. La actividad aérea alemana fué más re ducida que otras veces y no se regis tró ningún ataque de importancia, aunque cayeron bombas en diversos puntos aislados del país. Estos bombar deos no causaron daños, sino en una ciudad de la región Occidental. El nú mero de víctimas no es elevado, pe ro hay que lamentar alguno_s muertos. En Londres no se oyo ninguna alarma. — EFE.

Italiano. — Roma, 10. — (Comunicado número 339 del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas). — Dos aviones han atacado en la zo na maritima de Sicilia a un convoy escolitado. Se hundió un submarino y se produjeron averías a un contra

En Africa del Norte los destacamentos acorazados italo-germanos ile varon a cabo algunas acciones contra el sector de Sollum. En Tobruk, actividad de Artillería. El enemigo rea lizó una incursión aérea sobre Derna. En el Egeo han sido ocupadas por nuestras fuerzas las islas de Andras, Tinos y Termia. En el Africa Oriental prosigue la resistencia encarnizada de nuestras tropas ante la crecien te presión enemiga. Un avión ha sico derribado por nuestra D. C. A. -

ALEMANES

Berlín, 10. - Segun noticias que tienen, numerosos prisioneros guerra alemanes han sido trasladados y encerrados en celdas casi sin luz ni aire. Con frecuencia los someten a in terrogatorios y son maltratados obra si las respuestas que dan no son de su gusto y entre otros castigos les dan el tenerlos al sel, descalzos y desnudos de medio cuerpo durante va-

LAS HUELGAS

Norteamericanas

Nueva York, 10.— Las fábricas que resultarian afectadas por el paro huel guístico en el caso de no serles aumentados los salarios a sus obreros en la proporción por ellos pedida, tie nen en la actualidad pedidos de arma mentos para los Estados Unidos, por valor de quinientos millones de dóla-

Los representantes de Inglaterra en Bulgaria vuelven a ou pais

Roma; 10. - Ha llegado a esta capital el representante de la Gran Bre taña en Bulgaria. El ministro italiano de Asuntos Exteriores le ha preguntado por donde desea regresar a Inglaterra. El representante británico ha contestado que por Lisboa. Se cree contestado que por Lisboa. Se que estará aún varios días en esta ca-pital, esperando la llegada de verios funcionarios que quedaron en Yugoslavia. Todos ellos marcharán en un tren especial. - EFE.

Información de España

junio próximo, aniversario de la liberación de esta capital, será colocada la primera piedra para la construc-ción de la nueva estación del Norte y el núevo matadero municipal.

El mismo día será inaugurado el nuevo puent_e llamado del General Mola, sobre el río Nervión.—CIFRA.

-CUENCA, 10 .- Para asistir a los actos de afirmación nacional-sindicalista que mañana se celebrarán, han llegado a esta capital doscientos cin-cuenta jefes locales de F. E. T. y de las J. O. N. S. También es esperada la llegada de numerosos falangistas. —

BARCELONA, 10. — El ministro de Justicia presidirá la sesión de clausura del ciclo de ejercicios espirituales. — CIFRA.

-BARCELONA, 10 .- El Nuncio de Su Santidad ha llegado a las 14 de hoy, en automóvil, habiendo sido reci bido en el Obispado por el Capitán General, Gobernador civil y demás au toridades, una representación de Diputación Provincial, el presidente de la Audiencia, la junta diocesana de Acción Católica y el claustro de profesores del Seminario Conciliar.

Después de dar a su eminencia la bienvenida se celebró una recepción.

SEVILLA, 10. — Bajo la presidencia del alcalde, se ha reunido la Co misión Permanente, haciendose constar en acta el sentimiento de la Corporación por la muerte del padre del señor Mora Figueroa. Seguidamente se aprobaron varios asuntos de trámite. — CIFRA.

-BARCELONA, 10. - Las camara das de las Juventudes hitlerianas han visitado esta mañana los locales de la Delegación Provincial del Frente de Juventudes y el de la Escuela de Mandos, haciendo elogios de su insta lación y funcionamiento. También han de flechas nava les así como las checas. Recorrieron los departamentos que fueron cárce les y salas de martirio en las que fue ron atormentados tantos patriotas. - CIFRA.

-SEVILLA, 10. - La Comisión Mu nicipal Permanente, ha ton ado el acuerdo de prorregar el plazo para la presentación del proyecto al concur so de construcción de un grupo de vi viendas proteg dis.

-MURCIA, 10. - Ha sido clausurado hoy el cursillo nacional de sericultura, al que durante un mes, trein ta y cuatro camaradas de otras tan-ta regiones, han sistido a su celebración.

BERLIN, 1z .-- La Aviación alemano ha incendiado a un destructor británico en la costa Sur de Inglaterra. Un mercante de diez mil toneladas y otro de siete mil han sido hundidos igualmente. Otro mercante de 3.000 toneladas resultó tan averiado que poco después de bombardeado, empezó a hundirse. — EFE.

—BERLIN, 10. — Tres mercantes británicos y un transporte de 15.000 toneladas han sido tan gravemente.

toneladas han sido tan gravemente alcanzedos por la Aviación alemana que puede darse su pérdida por segura. - EFE.

-ESTAMBUL, 10.-Se tienen nuevos detalles relacionados con el inci-dente surgido entre el emir de Palestina y su hijo.

Desde luego puede desmentirse la versión circulada que aseguraba que éste había disparado varios tiros sobre aquél, pues se ha podido justificar que el príncipe no se encontraba aquel día en el despacho de su padre.

Algunos observadores atribuyen la información a determinados corresponsales británicos.

—Beyruth, 10. — Después de una lucha violentísima, tropas iraquesas han logrado ocupar el aeródromo de Jabanilla, del cue, una tercera parte estaba hasta como de como estaba, hasta ayer, en poder de las

tropas británicas.

—Angora, 10. — Nuevos informes recibidos de Palestina aseguran que se han repetido los liamamientos a la población árabe para que se manifies te en favor del movimiento iraqués.

-Vichy, 10. - En los centros bien informados, hablando de las probabilidades que pueden lievar a los Estados Unidos a tomar parte en la guerra, se opina que si esto llegara a su-ceder daría lugar a que Francia se aproximará más aún a las potencias

del Eje. _ EFE. _ESTOOLMO, 10. _ Se conocen detalles amplios de los efectos atro ces causados por los últimos bombar deos alemanes sobre lugares de la cos ta británica.

Algunos puertos ofrecen un aspec to desolador.

En Plymouth se recibe la sensación de una ciudad destrozada en su ma yor parte.

Las instalaciones maritimas han desaparecido casi por completo.

Hay calles en las que faltan todas las construcciones de uno de sus la dos, y por otras muchas no se puede transitar, pues enormes montones de cascotes de la más grande heterogeneidad, llenan extensos espacios del

En Coventry hay en la actualidad solamente una sexta parte de sus ha bitantes. Los demás han huido ante el terror que estos bombardeos les ha producido.

En las agua_s del puerto de Ply-mouth s_e encuentran sumergidos trein ta y dos barcos de diferentes tonela je que hacen casi imposible el acce

so a los fondeaderos.

NEW YORK, 10. — Las impresio
nes que se tienen de los conflictos so ciales surgidos en San Francisco de California son poco tranquilizadoras.

Parece ser que dos mil trabajado res de distintas fábricas se han uni do a los 1.700 obreros de los astilleros, los cuales solicitan también que les sean aumentados los jornales.

Hasta ahora el importe de los pe están pendiente. de entre ga inmediata se eleva a 1.500 millones de dólares.

-BERNA, 10. -A petición de Sui za han sido suspendidas las emisiones que desde algunas radios británicas se venía dando en lengua suiza, por estimarse que ello podría per judicar la neutralidad de Suiza, pos tura que este país desea mantener a todo trance.

EL NUMERO DE NUES. TRO TELEFONO ES EL

7-9-9

(Crónica telefónica de nuestro corresponsal especial) puerto militar de Gibraltar esta ma

INFORMACION de GIBRALTAR

ñana dos submarinos británicos. -A las 14 de hoy, se elevaron en el campo de aviación de Gibraltar, tres aparatos de bombardeo de dos motores que dieron la vuelta a la ba hía y se alejaron después por el Me diterráneo.

—A las 18 de hoy, oyéronse fuer tes explosiones en Gibraltar, resultan do ser producidas por barrenos en las obras que se efectúan en dicha pla-

-Entró en el puerto de Gibraltar para reparar averías el busca-minas británico U-53.

-Salió de la bahía de Gibraltar,

La Línea, 10. — Entraron en el después de estar sometido al control erto militar de Gibraltar esta ma inglés, el vapor de carga "Urola", con rumbo a Génova.

—Ha anclado en la bahía de Gi-braltar esta tarde el buque "Ciudad de Sevilla", con pasajeros. Está some tido al control inglés.

-Con referencia a la evacuación de Gibraltar, hasta ahora no ha habi do embarque ni evacuación de ningu na clase; esperándose órdenes. Se crée que la evacuación empezará el día quince del actual. Lo que se pue de asegurar es que hay descontento en Gibraltar por tener que abando nar la plaza; pero todos obedecen las órdenes de la autoridad militar y por lo tanto cuando ordenen la evacuación ésta se hará. - FIERRO.